

Warum bist du so unterwegs? Was bezweckst du mit deinem Auftreten?



Für mehr Puppy-Sichtbarkeit!

Eines meiner Ziele ist es, das Verständnis anderer Menschen gegenüber Puppies weiter auszubauen. Mir liegt es sehr am Herzen zu zeigen, dass wir Puppies mehr als nur ein Fetisch sind. Ich baue darauf, dass durch mein Handeln Vorurteile uns gegenüber abgebaut werden und ein Weg gefunden wird, wie wir mehr Akzeptanz in der Gesellschaft schaffen. Nur durch Präsenz und Offenheit sehe ich eine Chance darin, dass sich unsere Gemeinschaft weiterentwickelt und stolzere, bunte Mitglieder hervorbringt.

Ihr habt noch fragen oder wollt weitere Informationen?

 <https://t.me/Arexor>



Was ist das, was soll diese komische Maske bedeuten?

Viele fragen sich genau das, wenn sie das erste Mal einen Menschen mit dieser Maske (oft Hood genannt) sehen. Es wirkt befremdlich, komisch - wie eine Art Kostüm oder Verkleidung.

Hierbei handelt es sich um eine Art Rollenspiel, nicht um einen Kult oder etwas Abartiges. Der Mensch mit dieser Maske schlüpft dabei in die Rolle eines Welpen (Puppy). Allgemein bezeichnet man diese Rollenspieler auch als Human Pupplayer. Echte Tiere sind dabei nicht involviert.

Ist das etwas Sexuelles und seid ihr alle Schwul?

Jain. Ursprünglich stammt das Pupplay aus den Kreisen der BDSM-Szene. Um es kurz zu machen, geht es in dieser Szene meistens um die Ausübung von Kontrolle und Unterwerfung.

Aus diesem Pupplay hat sich auch eine soziale Komponente entwickelt. Bei dieser sozialen Form ist das Spielen, gemeinsam miteinander Zeit verbringen und das Abschalten vom Alltag im Vordergrund. Selbstverständlich ist es jedem selbst überlassen, wie und in welche Richtung das Puppydasein ausgelebt wird.



Puppies sind nicht an Geschlecht, sexuelle Orientierung, Alter oder Aussehen gebunden. Wie auch in der restlichen Gesellschaft gibt es unter Puppies die unterschiedlichsten Meinungen und Weltanschauungen.

Was genau versteht man unter Human Pupplay?

Meistens kommen zwei oder mehrere Puppies zusammen, um eine schöne Zeit zu haben. Die einen treffen sich bei Stammtischen, um gemütlich zusammen Gesellschaftsspiele zu spielen, sich zu unterhalten oder einfach in Gesellschaft mit Gleichgesinnten zu sein. Andere gehen zusammen auf Ausflüge, besuchen Freizeitparks, gehen schwimmen oder auch einfach einmal nur ein Eis essen. Wieder andere begeben sich auf alle Viere und beginnen miteinander Ball zu spielen, herumzutollen wie Welpen und genießen so einfach die Zeit miteinander. Manchmal kommt es auch vor, dass Puppies sich in einem Rudel organisieren. Obwohl sich die Rudel in der Auslebung untereinander unterscheiden, liegt ihnen meist eine Rangordnung zugrunde (Alpha, Beta, Omega usw.).



Es gibt verschiedene Gründe, um mit dem Pupplay zu beginnen. Meistens beginnt man mit diesem Rollenspiel um den stressigen Alltag etwas entgegenzusetzen. Es bietet eine Möglichkeit, um neue Kraft zu schöpfen und dem Alltag kurz zu entfliehen. Meistens funktioniert dies gleich nach dem Aufsetzen der Hood, dass die Menschen in den Headspace eintauchen. Im Headspace hört man auf an die alltäglichen Probleme und Zwänge zu denken und konzentriert sich nur noch auf das Hier und Jetzt. Man nimmt also Gedankenmuster eines Welpen an, um zwanglos zu spielen und mit anderen Gleichgesinnten einfach zu interagieren. Manche nutzen den Headspace auch um neue Kontakte herzustellen, da es ihnen deutlich einfacher fällt in einer gewohnten und ruhigen Atmosphäre aus sich herauszukommen und auf andere zuzugehen.

Das sind nur ein paar Beispiele, was man genau unter Human Pupplay versteht. Jeder hat so sein eigenes Verständnis, was für ihn diese Szene bedeutet.